

学校教育目標 心豊かで、自ら学び、心身ともにたくましく生きる子供の育成



# さくらの学校だより

令和5年5月19日

No. 36

平戸市立田平東小学校

校長 宮本 直樹

「あいさつ」「前向き」「思いやり」で笑顔かがやく田平東小学校に！

## 今年も欠席者0！66名全児童参加の運動会！



14日（日）は、前日までの雨はやみ、運動場はほどよい湿り気があり、天候も薄曇りでしのぎやすい日和の中、令和5年度の運動会がスタートしました。今年度は4年ぶりにご来賓の皆様（平戸市市議会議員様、各地区長様、各地区民生児童委員様）にも子供たちの活躍を見ていただきました。励ましの声援や拍手が運動場にこだまする中、子供たちは、どの種目にも全力で臨み、最後まで前向きな気持ちでがんばりました。開会の言葉は、1年生の代表【 さん、 さん、 さん】の3名でした。はきはきとした元気なあいさつでやる気に満ちあふれたものでした。応援合戦は、赤組団長【 さん】、白組団長【 さん】のリードのもと、練習の成果を出し切った応援でした。徒競走、チャンス走、団体競技もいい勝負で最後まで目が離せませんでした。表現は、低学年も高学年もそれぞれの学年に応じたかわいらしさや力強さを感じるすばらしい演技でした。特に4・5・6年生の「令和5年！ザ・ソーラン」は、保護者も参加しいっしょにアンコールにもしっかりと応え、かっこよさや力強さ、迫力のある演技で、多くのご観覧の皆様からあたたかい拍手をいただきました。最後の高学年の赤白対抗全員リレーでは、それぞれの子供が全力の走りを見せ、運動会の最後を盛り上げました。閉会式では、6年生代表【 さん】が小学生最後の運動会に対する思いを語り、運動会を締めくくりました。優勝は赤組でしたが、白組もよくがんばりました。みんなが最後まで「笑顔の思い出 自分の1位を目指せ！」のスローガンの下でがんばり抜いた感動の運動会となりました。

保護者の皆様のご参加、あたたかいご声援とスピーディーな後片付けへのご協力に感謝します。また、PTA会長【石田雅樹様】をはじめ、PTA執行部、各専門部の皆様のご協力ありがとうございました。子供たちは、全力を出し切り、一つのことをやり遂げた達成感を味わい、晴れ晴れとしたいい表情をしていました。運動会という大きな

行事を終えた子供たちは、それぞれに大きくたくましく成長しています。学校では、運動会で学んだことを今後の生活で活かせるように指導していきたいと思えます。多くのご家族やご来賓の皆様のご観覧、本当にありがとうございました。

